

2020年02月20日

参加者各位

新型コロナウイルスによる研究会の中止について

物療校友会

会長 西 環

拝啓 新春の候、皆様方におかれましては益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。平素は物療校友会に格別のご高配とご協力を賜り心より御礼申し上げます。

さて、このたび新型コロナウイルスについて、WHO＝世界保健機関による「国際的に懸念される公衆衛生上の緊急事態」宣言および日本政府が当該感染症を「指定感染症」とする政令について施行日を2月1日に前倒しする方針を示しましたことを受けまして、会員の皆様の健康と安全を最優先に考慮し、2月29日（土）に開催を予定しておりました、第52回物療校友会学術部放射線部会勉強会を急遽、中止させていただくこととなりました。

幹事一同、開催にむけて準備をして参りましたが、想定を上回る緊急事態に苦渋の決断をせざるを得ない状況となり、研究会を楽しみにしていた会員様には、大変ご迷惑をおかけいたしますこと、深くお詫び申し上げます。当面は、会員様の安全が確保できるまで、大人数での各種イベントは自粛する方針でございますので改めてご了承のほど宜しくお願いいたします。